
住民から委員会に寄せられた意見等 
受付日時 媒体 内容 

H16.2.2 E メール (第９回委員会を傍聴された一般の方からの意見) 
①栃本先生の発言には大きな拍手を送らせていただきます。 
豊かな地球環境を次世代に引き継ぐ為にも（雨水の利用）は大きな問題です。

②No.213 の提言案に一言 
森林環境保全と環境教育活動を行っているＮＰＯの立場から、私はこの委

員会で（揖保川を語るときに森、川、海を切り離して考えるべきではない）

と発言して参りました。しかしながら No.213 の提言には大変、問題が多

いと思います。私達は長年に渡り、豊かな生活を不安なく過ごすことが出

来たのも（ダム）があったからと言っても過言ではなくダムの恩恵を忘れ

てはならないと思います。何十年もかかって壊された自然（森）には同じ

年月を要します。（ダム）と（緑のダム）は共生していかなければ現在の

豊かな生活に慣れた人々は暮らす事が不可能と思います。 

③最後に活字の怖さ、難しさについて発言されましたね。その通りです。 
No.213 の提言が一般の人々に与える影響は大きいと思います。誤った理

解を与えないように願っています。 
 

 
 
 
 


